
Le prophète Isaïe, hier et maintenant !

"Les textes évangéliques ne disent rien de la personnalité du prophète
Isaïe, mais ils le citent ; on peut même dire qu’on le devine souvent
présent dans la pensée, voire dans la bouche du Christ. C’est le
prophète par excellence du temps de l’attente ; il est étonnamment
proche, il est des nôtres, d’aujourd’hui. Il l’est par son désir de
délivrance, son désir de l’absolu de Dieu ; il l’est dans la logique
farouchement serrée de toute sa vie qui est lutte et combat ; il l’est
jusque dans son art littéraire où notre siècle retrouve son goût pour
l’image dépouillée mais forte jusqu’à la crudité. il est un de ces violents
auxquels le Royaume est promis par le Christ. Tout est appelé à céder
devant ce prophète, empoigné par la splendeur future du Royaume de
Dieu inauguré par la venue d’un Prince de paix et de justice... "
Adrien Nocent

Oui, Paix et Justice pour notre monde,
Paix et Justice pour l’Afrique,
Paix et Justice pour la Syrie et tant de peuples détruits par la guerre et

les violences
Paix et Justice pour les migrants, pour tous les hommes persécutés,
Paix et Justice dans les commuanutés et sociétés d’hommes,
Paix et Justice dans nos familles,
Paix et Justice dans nos coeurs !


